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第２３３８例会（2020・10・16）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席100％表彰、誕生･結婚祝い
４．御自宅新築祝い 東郷 学君
５．会長の時間
６．幹事報告
７．乾 杯

８．食 事
９．委員会報告

１０．アンケート集計結果報告
１１．会員３分間スピーチ
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈 ９年〉
東郷 学君

〈１６年〉
髙森 勉君

〈２０年〉
塚本 貢君

◆誕生祝い

中里 和子君

野田真一郎君

星野 幸男君

田﨑 武夫君

◆結婚祝い

霜村年勇君

星野幸男君

塚本 貢君

◆御自宅新築祝

東郷 学君

御自宅を新築されました。
おめでとうございます。

◆会長の時間 坪井会長
１．本日、兄が住職を務めております梅田の鳳仙寺で秋
葉三尺坊というお祭りがあり、その手伝いをしており
ました。これは火伏せの神様をお祀りするものです。
なぜ鳳仙寺がこの神様を祭祀したかと申しますと、桐
生のまちがよく火事に襲われたからです。１８６４年新
町四丁目から出火があり３５０軒焼失し、その結果、桐
生の土蔵造りが盛んになったと云われております。そ
の後も何度も大火が発生したそうです。当時の鳳仙
寺の住職が秋葉総本殿可睡斎の住職も兼ねていた事が
機縁です。現在は檀家さんのみのお祭りになってしま
いましたが、一時は本町通りから長い行列ができる程
のお祭りであったそうです。この様なコロナ禍の中で
火事は尚更大変ですので、火の用心を心掛けて下さい。

２．また、昨晩は延期になっておりました姉妹クラブの
フィリピン･マンダルヨンＲＣのバーチャルでのイン
ダクションセレモニーが行われました。日本時間で午
後７時から Facebook Live で見ることが出来ました。
台湾、日本、マレーシアの海外姉妹クラブも参加し、
日本は他に茅ヶ崎ＲＣが招待されていました。ビデオ
を拝見して伝統あるクラブと実感しました。また物故
会員追悼(ＰＧトニー･プヤット氏､ＰＰディオニー･チャン)も
ありました。日本時間午後９時からはズームフェロー
ミーティングがあり私も参加しました。海外のロータ
リアンも含め６２名が参加した事がわかりました。途
中から宴会状態になった事もあり、私は１時間程で退
席させて頂きました。実際体験してみますとズーム会
議は非常に便利で、大変良い経験を致しました。

３．前回の例会ではクラブ研修リーダーの家住パスト会
長にロータリー研修を行って頂きました。ありがとう
ございました。その際「魅力ある桐生西ロータリーク
ラブにする為のアンケート」を全会員にお答え頂く様、
お願い致しました。その集計結果につきまして、この
後クラブ研修リーダーよりご報告して頂きますので、
宜しくお願い致します。

４．１０月２日の理事会報告を申し上げます。
① 2022年規定審議会立法案について、会員の皆様か
ら期日までに提案はありませんでしたので、当クラ
ブから地区に提出しない事と致しました。
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② １０月２日の例会前にパスト会長会を開催して頂き、
会長ノミニー候補者として東郷学会員を推薦して頂
きました。理事役員候補者受付を今月末に行う予定
ですが、他に次々年度会長に立候補者がいない場合
は東郷学君を候補者として指名致します。

③ 桐生４ＲＣ合同群馬大学留学生交流会を４ＲＣ会長幹
事会の決定に従って今年度は中止としました。当ク
ラブ恒例の職場訪問も中止と致しました。施設優良
職員表彰と恒例の忘年家族会は、様式を変えて行う
事に致しました。その他につきましては次号のクラ
ブ会報に掲載致します。

５．１０月４日(日)つつじヶ丘カントリー倶楽部で、桐生
４ＲＣ女子会初のゴルフコンペを、中里和子会員が幹
事役となって開催しました。当クラブから浦野幸子君
が、また人数調整として江原利夫君、野村滋君、青山
豊君が参加協力したそうです。当日の結果等の詳細は
次号のクラブ会報で報告します。

６．１０月９日(金)の午前中、例会運営委員会を開催し、
１１月１２月のプログラム予定を計画しました。

７．１０月１１日(日)ＲＬＩパートⅡが前橋商工会議所会館
で開催され、栗原幹事と小林聡副幹事が出席しました。

８．一昨日、和田ガバナー補佐より当分区内全クラブの
ガバナー公式訪問が無事終了したご報告を兼ねてお礼
状を頂戴致しました。西クラブメンバー全員の英知と
心配りにより、山田ガバナーと地区幹事さんを丁重に
お出迎えをし、流れる様なスムーズな運営を行ったと、
お誉めの言葉を頂戴致しました。

９．明日、第１回女性ネットワーク委員会と地区補助金
委員会が前橋問屋センター会館で行われます。地区
委員の浦野幸子会員と山形剛会員が出席します。

１０．明後日の日曜日、地区大会記念ゴルフ大会がサン
コー７２カントリークラブで開催されます。当クラブ
から、江原パスト会長、野村理事、塚本会員、青山会
員の４名が参加します。

◆幹事報告 栗原幹事
◇来週１０月２３日(金)と再来週１０月３０日(金)は休会です。
◇１１月１２月のプログラム予定表を配布致しました。
◇魅力ある桐生西ＲＣにする為のアンケート集計結果を
配布致しました。

◇ハイライトよねやまvol.２４７が配信されました。
◇マイトリー学園大間々南幼稚園より新木年度の寄付金
で購入した図書リストとお礼のメールを頂きました。

◇下記のものが届いております。
・2019-20年度(森田G年度)地区年次報告書３冊
・前橋ＲＣより毎月最終例会(火曜日)の例会場がロイヤル
チェスター前橋に変更のお知らせ

・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま第２７４号｣
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 11/11(休)､11/25(休)
伊勢崎東ＲＣ 10/23 前橋南ＲＣ 10/28

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/14 桐生赤城ＲＣ 9/1､9/19､10/6

◆乾 杯 中里ゴルフ部長
先程お誕生祝いを頂きました。

今年の４月から米山カウンセラー
を拝命しております。一昨日太田
西ＲＣがお世話しているモンゴル
の男子留学生から１０月９日にお母
様が４８歳で亡くなられたと連絡が
ありました。でもコロナにより帰
国出来ないそうです。とてもお気
の毒だと思いました。早く以前の様に自由に行き来が
できる様になること願っています。
それではコロナの撲滅と桐生西ＲＣの会員増強を

祈念致しまして、乾杯！
◆食事メニュー 捨て折り弁当

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内６名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１２名(内前メイク２名) 出席率８０.３９％
前々例会修正出席率８１.１３％ (最終欠席者１０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
家住クラブ研修リーダー宜しくお願いします 坪井君
３分間スピーチ頑張ります 青山君
会員３分間スピーチ楽しみです

佐々木君､井本君､横塚君､清水君
東郷学君､新築おめでとうございます 奧村君
お誕生祝ありがとうございました 中里君
出席表彰､誕生結婚祝いの皆様おめでとうございます

須田君
小林聡さんＲＬＩではご迷惑をお掛けしました 栗原君
今年は松茸が豊作とのこと｡早速土瓶蒸しを美味しく
戴きました 野田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
急に寒くなりました 堀江君
秋の味覚太りです 浦野君
右手のケガが早く良くなりますように！ 新島君

◇ロータリー財団 山形ロータリー財団担当
家住クラブ研修リーダー宜しくお願いします 坪井君
会員３分間スピーチ楽しみです

浦野君､奧村君､佐々木君､井本君､清水君
東郷学君､新築おめでとうございます 青山君
お誕生祝ありがとうございました 中里君
出席表彰､誕生結婚祝いの皆様おめでとうございます

須田君
インフルエンザワクチン始めました 野田君
インフルエンザ対策万全に 堀江君
今朝も２時間程歩き江原君が散歩に出掛けるところで
した 舩戸君
GoToキャンペーンで旅行に行きたい今日この頃 新島君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
家住クラブ研修リーダー宜しくお願いします 坪井君
会員３分間スピーチ楽しみです 佐々木君､清水君
お誕生祝ありがとうございました 野田君､中里君
各表彰の皆様おめでとうございます 奧村君
２００年前からタバコは人体に悪い事はわかっていたの
では 舩戸君
右手が不自由な為キレイに書けません 新島君
イノシシ被害が大変です 青山君
皆様の顔をみるとホッとします 浦野君
ロータリーが楽しみです 堀江君

理事会報告 １０月２日

１．２０２２規定審議会立法案の提出は行わない。

２．桐生４RC合同群馬大学留学生交流会中止承認。
３．パスト会長会より東郷学会員を会長ノミニー候補者に推薦

して頂き他に立候補者無き場合候補者として指名する。
４．１１月１２月は月２回の開催とする。

５．１２月１９日(土)の夜忘年家族会を会員のみ対象で開催
し、余興等の練習は控える。

６．職場訪問は中止とし、施設優良職員表彰はバーチャル

で行う。
７．桐生４RC合同チャリティゴルフコンペの参加費等承認。

８．手足の不自由な子供達運動クリアファイル購入承認。
９．米山梅吉記念館１００円募金承認。

理事会報告 １０月１２日

１．１１月１２月のプログラム予定を承認する。
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◆アンケート集計結果報告

家住クラブ研修リーダー

「魅力ある桐生西ロータリー
クラブにする為のアンケート」
に４０名の会員にお答え頂きました。
ありがとうございました。
その集計結果をご覧下さい。
先ず第１問の「“ロータリークラブとは何ですか”

と聞かれた事がありますか？」に対して、聞かれた事
があると答えた方が２９名でした。更に、「聞かれた場
合、何と答えますか？」という質問に対して１９通り
の回答がありました。その中で適当と思える回答は、
４番目「人々の生活を豊かにする為に活動し、世界平
和を希求する人達の世界的ネットワークです。」、１８
番目「職業を通して倫理基準を保ちながら社会に奉仕
して、親睦･平和･国際理解を推進する。」、１９番目「ロ
ータリークラブとは、世界中の職業人(専門職)が集ま
って、主に親睦と奉仕活動を通して、地域社会や世界
の平和に貢献します。その為に、日々学び、行動に移
す努力を重ねている国際的な団体です。」以上の３つ
が、本質を理解してもらう良い回答だと思います。
第２問の「あなたはロータリー活動の中でなにか価
値を得たと思いますか」では、３４名が価値を得たと
お答え頂き、価値を得た具体的例が２３通りありました。
皆さんロータリーに対して多様な価値観をお持ちで、
前向きにロータリーを評価している事がわかります。
第３問「ロータリーアンの社会人としての５つの中

核的価値観を知っていますか？」に対しては、約半数
の方が知っていたとお答え頂きました。これは非常に
大切な事ですので、是非認識して頂きたいと思います。
第４問「桐生西ＲＣの良いと思われる事」に対して、

２９通りの長所を挙げて頂きました。また「将来を考
えると改めた方が良いと思われる事」に対しても２４
通りご指摘いただきました。
第５問「桐生西ＲＣの会員数について」に対して、
現在の会員数が丁度良いと思われている方が１４名、
増やした方が良いと答えられた方が２６名でした。何
れにしましても退会者は出てきますので、維持して行
くためにも会員増強は必要と思います。
他に、「意見があったらお書き下さい。」でも、良い

意見が寄せられています。
全て今後のクラブ運営の示唆になることですので、

クラブで協議する時間が設けられたらと思っています。
そして若い会員が魅力を感じるクラブになるよう、
力を合わせて取り組んでいくことを期待しています。
皆様のご協力に改めてお礼を申し上げます。

会 員 ３ 分 間 ス ピ ー チ

天沼 一夫 君
（貨物運送業）

「大先輩の名言を
心に留めて」

私がロータリークラブに入会したのは２０００年７月７日
で先輩の江原利夫会員に推薦して頂きました。皆様にご
指導頂きながら、楽しく過ごさせて頂いています。
コロナ禍にもかかわらず坪井年度は順調に推移してい

ますが、例会にいたってはなかなか思うように開催でき
ません。その様な中で、坪井通信が定期的に発行されて
おり、興味深く拝見しております。
次年度創立５０周年を迎え、実行委員長がきまり、段

々に準備していることと思いますが、当クラブにはお二
人のチャーターメンバーである星野幸男大先輩と金子福
松大先輩がいらっしゃいます。
金子先輩は「ロータリアン同志、何事も善意に解釈し

よう」を、星野先輩は「出席なくして親睦なし、親睦な
くして奉仕なし」といった素晴らしい名言を伝えて頂い
ております。若い会員さんもこの名言を心に刻んで頂い
て、盛大に創立５０周年を挙行出来ますことを祈念して、
私のスピーチと致します。

青 山 豊 君
（レンタルサービス業）

「ＪＡＬの修行僧について」

今日は飛行機の話を致します。
私はＪＡＬグローバルクラブに入会しています。当クラブ
にも他に２名の方が会員であることを最近知りました。
このクラブは、日本航空さんをいっぱい或いは長距離

乗った方に入会の権利が与えられます。入会のきっかけ
は今から１０年程前に、成田空港でイミグレーション(出
入国審査)が大渋滞で、結局搭乗口に行くまでに１時間
程掛かってしまいました。そんな中、スムーズに入って
行く人がいたので、何だろうと思っていましたら、グロ
ーバルメンバーとわかりました。
これは入会するしかないと思いましたが、最初の７～

８年は年間５０回も乗れませんし、何とかしたいと思って
インターネットで調べてみました。すると、ＪＡＬグロー
バルクラブに入る為にだけ飛行機に乗る人が、日本には
たくさん居ることがわかりました。それなら私もやろう
と一念発起しまして、５年前に年間１２０回搭乗を目指し
ました。具体的には、２泊３日で沖縄に行くのですが、
朝から晩まで飛行機に乗りっぱなしで、那覇空港から宮
古島へ行って、宮古島から多良間空港へ行って、多良間
空港から宮古へ戻って、宮古から石垣島へ飛んで、石垣
から与那国島へ行って、与那国から石垣に戻って、石垣
から宮古に行って、また宮古から多良間に行って、多良
間から宮古に行って、那覇に帰って来るというコースを
３日間やります。世間では、その様な人達のことをＪＡＬ
の修行僧というそうです。本当に修行のような辛い事です。
そして、最後に行き着いた事は、これは「自己満足」

に過ぎないということでした。－おわり－

塚 本 建 設 ㈱

代表取締役 塚 本 貢

桐生市新里町新川298- 1

℡０２７７－７４－０９８７

㈱ 魚 仙

代表取締役 津久井正義

桐生市広沢町 1 - 2 6 8 9

℡０２７７－５４－１３３５
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《次例会予告》

１０月１６日(金) 会員３分間スピーチ

１０月の出席１００％表彰､誕生･結婚祝い 《次例会予告》

１１月２０日(金) 会員３分間スピーチ

１１月の出席１００％表彰､誕生･結婚祝い

１１月は“ロータリー財団月間”です

１１月１３日(金)は休会です

フィリピン･マンダルヨンＲＣ第５８回インダクションセレモニー・バーチャルミーティングに参加
１０月１５日午後６時(日本時間午後７時)

から、姉妹クラブのフィリピン･マンダ
ルヨンＲＣのインダクションセレモニー
がバーチャルで開催され Facebook Live
で配信されました。当クラブがお送りし
たお祝いビデオも紹介されました。
午後８時(日本時間午後９時)からはズー

ムによるフェローシップミーティングが
行われ、坪井会長が参加しました。
マンダルヨンＲＣは、今年初めコロナ

感染によりパスト会長のディオニー･チ
ャン氏が、８月にはパストガバナーのト
ニー･プヤット氏が癌でご逝去され、現
会員数３９名とのことです。
コロナ禍で直接会うことはできなくて

もオンラインで懐かしいお顔を拝見でき
ました。

神戸で出合った『桐生』
兵庫県西宮市に住む友人から「本場の神戸牛を食べ

に来ないか」という誘いがあり、私たち夫婦は昨年１１
月に車で桐生を出発し、待ち合わせ場所の芦屋ベイコ
ート倶楽部のホテルへ行きました。その日の夜は友達
夫婦４人、ホテルのレストランで美味しいワインを飲
み、積もる話で盛り上がりました。
翌朝、目的の神戸牛を食べるために、神戸市営地下

鉄に乗り新神戸駅に下車しました。「ランチまで時間
があるから竹中大工道具館へ行こう」という友人の勧
めで、徒歩５分位のところにある竹中大工道具館を見
学しました。
竹中工務店

は今から四百
年以上前の１６
１０(慶長１５)
年創業の老舗
で、東京タワ
ーや日本武道館、東京ドームなどを建設した大手の建
設会社です。妻や友人は展示してある日本古来のくぎ
を使わない木組みの模型や匠の技を感動しながら見学
していましたが、長年建設業に従事していた私にはそ
れほど珍しいものではなかったので、もっぱら大工道
具を見ていました。
今ではあまり使われていない「ちょうな」、用途に

応じて何十種類もある「かんな」、のみ、のこぎり、
始めて見る道具の数々.....。
のこぎりの展示コーナーを見ていたときの事です。

私は思わず「おかあさん、桐生がある」と大きな声で
妻を呼びました。そこには「挽切(ﾋｷｷﾘ」と名付けら
れた「中や熊五郎作」ののこぎりが引き出しの中に展
示されていたのです。のこぎりの傍らにある説明には、
「中や熊五郎・上州桐生の鍛冶で、明治時代に活躍。
山林で使う薪挽きを得意とした」とありました。何か
鳥肌が立ち、背筋が寒くなったのを覚えています。
桐生の「中や熊五郎商店」は、私が２０代の頃まで

本町三丁目の桐生信用金庫の南、今のマンションクレ
ストの前辺りにあり、金物屋さんだったような記憶が
あります。また、昭和４０年代後半から６０年代に、私
はのこぎりの目立てを近所の瀬下さんというご老人に
頼んでいましたが、領収書には「中や政五郎」とあり
ました。中や熊五郎のお弟子さんだったそうです。
ランチは新神戸駅近くの友人行きつけの神戸牛レス

トランで本物を堪能しました。神戸市が認定した神戸
牛は牛のブロンズ像がある店のみで、神戸市内にも多
くはないということも知りました。
神戸で出合った織物ではない桐生。明治の時代、あ

ののこぎりで迎賓館や離宮が建てられたかと思うと胸
が熱くなり、忘れられない旅になりました。

理事・奉仕プロジェクト委員長 野村滋君 投稿

第 １ 回 女 子 会 ゴ ル フ コ ン ペ 開 催

第１回桐生４ＲＣ女子会によるゴルフコンペを１０月
４日(日)つつじヶ丘カントリー倶楽部で開催しました。
今回は、当クラブの中里和子会員が幹事役を務め、

他には浦野幸子君が参加しました。桐生ＲＣからは１
名、桐生南ＲＣからは２名参加で、５名の女子会メン
バーが参加しました。
坪井会長が賞品代として多額の協賛金を、また人数

調整役として
江原利夫君、
野村滋君、青
山豊君が参加
協力しました。
今回は、慎

ましい女性会
員(？)が、殆
どの賞を男性
陣へお譲りし
たそうです。
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